

SAISON 2023/2024



Rando Douce (Compte rendu)

Vendredi 14/06/2024 Cherrueix vers la chapelle Ste Anne

INFOS après parcours:

Prochaine Rando Douce: Le Vendredi 21 Juin 2024

Lieu: St Coulomb RDV: Parking du cimetière

Être Présent à 13H45 sur le lieu du départ!

Nombre de participants: 20

Km Parcours: 6,640

Départ:14H17 **Arrivée:**16H05

Durée de la Randonnée: 1H48 dont 1H32 de marche

Vitesse moyenne: 4,2 k/h

Nombre de pas effectués: 9532

Météo: Nuages et éclaircies

Difficultés rencontrées:Aucune

Animateur: JC, Yves

Commentaires:

Malgré un ciel qui promettait de la pluie, notre groupe de marcheurs ne s'est pas laissé décourager. Contrairement à ce que l'on pourrait croire, nous étions vingt courageux à nous lancer dans l'aventure. Certains ont peut-être renoncé à cause de l'averse de midi, mais ils auraient dû nous rejoindre : notre promenade s'est déroulée sans encombre, sans la moindre ondée... jusqu'à ce que, au moment où nous pensions être au sec, juste après la fin officielle de notre randonnée et alors que nous nous dirigeons vers nos véhicules, une petite averse soudaine est venue nous rappeler la chance que nous avons eue jusque-là !

Lors de notre balade tranquille et sans difficultés, nous avons commencé par emprunter un tronçon de la digue en herbe fraîchement tondue, puis nous avons suivi la voie verte jusqu'à la chapelle Sainte-Anne. Profitant d'une exposition de peintures, nous avons pu visiter ce lieu paisible et faire une pause méritée. Ensuite, nous avons repris notre chemin en sens inverse, passant à côté de la base de chars à voile, pour finalement n'avoir plus que trois cents mètres à parcourir avant d'atteindre notre point de départ.



20 marcheurs déterminés!



Malgré un ciel très nuageux par moments, nous n'avons pas eu de pluie!



Sur la voie verte à proximité de la chapelle St Anne! À gauche, belle vue sur le Mt St Michel!



L'intérieur de la chapelle!



Le plafond en forme de coque de bateau renversée!



La chapelle et son environnement avant l'état actuel!

Cette chapelle, qui veille sur les digues, a été reconstruite en 1684. Son origine remonterait au XI^e siècle. L'inondation de 1630 l'a renversée. Le site comprenait d'ailleurs plusieurs salines que la mer a emportées pièce à pièce depuis 1583. Sa reconstruction fut entreprise par « la piété publique dans l'intention de mettre les propriétés submersibles sous la protection de sainte Anne. » Au début du XVII^e siècle. Mgr Antoine de Revol, évêque de Dol, mit en place une procession très solennelle allant de l'église de Cherrueix à la chapelle. Toutes les paroisses voisines y prenaient part. L'une de ces processions fut fatale au prélat puisqu'il y mourut frappé d'un coup de soleil le 26 juillet 1629.



Nous quittons la chapelle sous un ciel menaçant!

